
Allegato 9 a 

 

Cari Tutti di SPIN, 
 
ho deciso di aprire questo forum telematico di discussione per favorire il confronto e la discussione sul 
processo di riorganizzazione scientifica‐organizzativa del nostro Istituto.  
 
Seguendo le decisioni prese nell’ultimo consiglio di istituto, ho chiesto un parere iniziale al nostro 
International Advisory Board con la lettera allegata.  

Come vedete, ho cercato di contestualizzare rispetto ai nuovi progetti del Dipartimento: 
‐ Innovative Materials  
‐ Devices and Sensors  
‐ Quantum Technologies  
‐ Lasers and Photonics  
‐ Complexity and Biology  
‐ Methodology and Instrumentation. 
 
La lettera è stata scritta tenendo conto dell’ipotesi che l’ancora incerto quadro regolamentare prevederà  lo 
schema Programmi (ex Progetti)‐Progetti (ex Commesse) e l’abolizione dei moduli, come risulta dalla bozze 
attualmente circolanti. 
Il compito richiesto all’IAB non era semplice perché un po’ astratto e non contestualizzato in maniera 
precisa;  l’IAB ha caldeggiato un ampio confronto interno basato su un’analisi SWOT (Strengths‐
Weaknesses‐Opportunities‐Threats) e ha proposto un possibile schema per la riorganizzazione delle attività 
secondo le indicazioni date nella mia lettera (file "New scheme for SPIN reorganization" accluso al presente 
messaggio; in corsivo ci sono appunti di lavoro che ho preferito lasciare alla vostra attenzione per meglio 
chiarire con quegli esempi le idee guida dei membri dell’IAB).   
Come suggerito dall’IAB  vi allego, per opportuna memoria, il recente report di valutazione che era già 
postato sul sito. 
Mi sembra che questi elementi possano essere un buon punto di partenza per una discussione all’interno 
della nostra comunità. 
Credo che una discussione “libera” sia importante per arrivare al congresso di primavera‐estate di SPIN con 
una discussione già sviluppata e matura per poter finalizzare durante il congresso stesso.  
Il percorso che ho individuato è quello di una discussione  aperta fra tutti i ricercatori di SPIN e poi una serie 
di assemblee nelle varie UOS.  
Invito i responsabili di UOS a farsi parte attiva per iniziare un confronto interno (non confinato all’intero 
delle commesse già esistenti) per elaborare proposte; spero che questo forum possa favorire una  
discussione preventiva ampia e libera. 
Ho individuato, per il Congresso di Genova le date del 30 giugno‐1 luglio come le migliori per non 
sovrapporsi ad altri eventi SPIN. Per allora conto di tirare le somme ed avere uno schema largamente 
condiviso. 
Un caro saluto e buon lavoro a tutti! 
carlo 


